
　
令
和
６
年
度
第
２
回
定
例
会
に

上
程
さ
れ
た
議
案
は
少
な
か
っ
た
も

の
の
、
地
方
自
治
体
に
大
き
な
関
係

の
あ
る
地
方
自
治
法
改
正
案
に
関

し
て
、
闊
達
な
議
論
が
行
わ
れ
ま
し

た
。

　
議
案
に
対
し
て
議
員
そ
れ
ぞ
れ
の

意
見
は
様
々
で
す
が
、
意
見
を
互
い

に
主
張
し
、
議
論
す
る
こ
と
に
議
会

と
し
て
の
存
在
意
義
が
あ
る
の
だ
と

私
は
考
え
て
い
ま
す
。
編
集
後
記
を

読
ん
で
く
だ
さ
っ
た
市
民
の
皆
様
に

は
、
議
会
で
ど
の
よ
う
な
議
論
が
行

わ
れ
て
い
る
の
か
に
も
興
味
関
心
を

持
っ
て
い
た
だ
き
た
い
と
感
じ
て
お

り
ま
す
。

　
牛
久
市
が
も
っ
と
暮
ら
し
や
す
く

な
っ
て
い
く
た
め
に
は
、
市
民
の
皆

様
の
市
政
へ
の
参
画
が
必
要
で
す
。

　
今
後
と
も
市
民
の
皆
様
に
市
政
に

興
味
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
な

紙
面
作
り
に
努
力
を
し
て
ま
い
り
ま

す
。
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編
　集
　後
　記

取
手
市
に
義
援
金
届
け
る

　浸
水
な
ど
甚
大
な
被
害
が

出
た
取
手
市
に
議
長
が
市
議

会
を
代
表
し
て
、
義
援
金
を

届
け
ま
し
た
。

▶保健センター１階に子ども家庭課が移転
▶妊娠期から子育てまで継続した支援の拠点に！

大学生の協力コーチたち

議会TOPICS

学校にバドミントン部が
なかったので、ここで活動
できるのがうれしいです 部活動の地域移行とは・・・

学校が主体となって行っ
てきた部活動を新たに地
域が主体となって活動す
る地域クラブ活動に移行
すること。

取材を終えて
　今回うしくＢＣを見学させてい
ただき、地域移行のメリットであ
る、「専門的な指導を受けられる
こと」、「学校活動以外の交流が生
まれること」を実感しました。

市議会の情報を伝えるため
に、議会だよりの他、ホー
ムペー ジや YouTube で
情報を発信しています。 

パソコンやスマホ
から議会中継を見
ることができます。

チーム代表より
 牛久市の中学校にはバドミントン部がない状況で、バド
ミントンをやりたい中学生に活動できる場所を提供してあ
げたいという思いから設立したチームです。部活動の代わ
りを担うことを念頭に活動しています。

　ひたち野うしく中、下根中、牛久三中の中学生が元気
に、そして真剣にバドミントンの練習をしていました。
牛久市から地域クラブ活動の承認を受けたことにより、ビ
ギナーズ大会など出場できる大会が増えたとのこと。

バドミントンはやったこと
がなかったけれど、友だち

に誘われて入りました

大会に向けて練習中！ うしくＢＣ（中学生バドミントンチーム）
　今年度、「部活動の地域移行の受け皿となっている地域クラブ活動」
として牛久市より承認を受けたうしくＢＣを広報委員で見学しました。

コーチの他、大学生の指導協力あり
　将来、部活顧問や地域クラブの指導者の希望があり、中
学生を教えることで指導方法を学びに来ているとのこと。
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